

Der Vorverkauf ist aufgrund der Coronakrise vorläufig gestoppt.

Die Durchführung der Konzerte findet vorbehaltlich der Entwicklung bzw. der Vorschriften statt.

Bei einer allfälligen Absage werden die Tickets rückvergütet oder umgebucht.

Informationen folgen rechtzeitig. Danke für Ihr Verständnis!

VORANZEIGE

THE BELLAMY BROTHERS IN DER GAMPRINER GROSSABÜNT

Nach zwei erfolgreichen Konzerten mit «Smokie» und «The Sweet» legt der Verein PANORAMA die dritte Ausgabe der Gampriner Oldienight auf.

Am 6. Juni findet die 3. Gampriner Oldienight in der Grossabünt statt. Mit den Bellamy Brothers konnte der Veranstalter eine amerikanische Musikikone gewinnen, die seit Jahrzehnten weltweit ihr Publikum begeistert. Die aus Florida stammenden Brüder sind seit ihrer ersten Single «Spiders and Snakes» erfolgreich, die 1973 erschien. Später erreichten sie Topplatzierungen in den Charts mit «Let your Love Flow», die englische Originalversion von «Ein Bett im Kornfeld» oder «I need more of you». Bekannt wurde das Duo auch durch die erfolgreiche Zusammenarbeit mit dem Schweizer Musiker Gölä.

Im Vorprogramm wird die Rhein Valley Show Group auftreten.

Die Tickets für die 3. Gampriner Oldienight sind seit dem 23. September 2019 zum Preis von CHF 60.00 bei der Gemeinde Gamprin (Tel. +423 375 91 00, info@gamprin.li) bei der Reinold Ospelt AG in Vaduz (Tel. +423 239 98 00, office@ospeltdruck.li) und bei der Seven PS Anstalt in Ruggell (Tel. +423 373 00 60, info@seven-ps.li) erhältlich.

Die Organisatoren sind überzeugt, dass auch die dritte Auflage der Gampriner Oldienight ein absoluter Hammer wird und heissen alle Besucher herzlich willkommen in der Gampriner Freizeitanlage Grossabünt!

Verein PANORAMA



Unterhaltung mit der Rhein Valley Show Group

Im Vorfeld des Konzerts der Bellamy Brothers bietet die Rhein Valley Show Group mit DJ Lizzy ab 16 Uhr freies Tanzen für alle an. Es folgt um 17 Uhr ein Tanz-Workshop. Anschliessend wieder freies Tanzen, bevor die Gäste um 18 Uhr mit einem Show Block unterhalten werden:

16 Uhr Freies Tanzen

17 Uhr Tanz-Workshop

18 Uhr Show Block

Seit 2002 – als eine der ersten Showgruppen im Line Dance in der Schweiz und Liechtenstein – begeistert die Rhein Valley Show Group das Publikum mit ihren fetzigen, rassigen Tänzen und zahlreichen Outfits. Die Chefin und Gründerin Elisabeth Elkuch-Heid (Lizzy) selbst tanzt seit 1989 diesen Tanzstil und kann somit auf fast 30 Jahre Erfahrung zurückgreifen!

www.rheinvalley.li

linedance@rheinvalley.li

Tel.: +41 78 790 23 28